
Presentazione 

Questo scritto  è rivolto a tutti i congressisti che sono chiamati a scegliere i nuovi componenti del consiglio 

nazionale. Anche se in qualità di consigliere uscente, desidero fare una breve presentazione. 

Nome: Samantha 

Cognome: De Rosa 

Ancora non ho raggiunto il mezzo secolo! 

Ho frequentato la scuola primaria e secondaria nel periodo in cui venivano gettate le basi per avviare 

l'integrazione scolastica. Certo era una strada in salita, perché molte procedure che ora sono consolidate 

all'interno del sistema scolastico, all'epoca erano da costruire. Nonostante tutto, ho conseguito la licenza 

linguistica con ottimi risultati. 

Solo a metà anni 90 ho frequentato il corso di fisioterapia a Firenze. Appena terminati gli studi ho trovato 

subito impiego. 

Veniamo agli hobby: mi piace molto fare sport: non elencherò tutte le discipline a cui mi sono avvicinata, 

accenno solo che nel 2010 ho iniziato a frequentare un corso di judo e nel 2016 mi è stata conferita, con 

esame regionale, la cintura nera 1° dan. L'anno successivo ho iniziato a frequentare il corso di scherma per 

non vedenti, che mi ha dato l'opportunità di prendere parte alle gare agonistiche e, grazie a un progetto 

dedicato, far parte della delegazione italiana che assieme ad altre quattro nazioni ha cercato di trovare un 

regolamento unico per essere inserita, in un futuro prossimo, nelle discipline paralimpiche. Da quattro anni 

mi viene data la possibilità di prendere parte al ritiro estivo assieme ad altri 150 atleti provenienti da varie 

regioni italiane e non solo. 

Non mi dedico solo allo sport, ma anche al canto: nel 2014 ho visto realizzarsi un sogno che da tempo 

tenevo nel cassetto: partecipare in qualità di artista al Premio Braille! 

Vita associativa: Il primo incarico importante, mi è stato affidato nel 2002 quando mi è stato proposto di 

candidarmi come componente del comitato nazionale giovani: nel 2021, in qualità di consigliere nazionale, 

ho potuto seguire i giovani e affiancarli nel portare a compimento le proposte, anche attraverso un 

proficuo lavoro con la direzione nazionale: come primo punto abbiamo cercato di avvicinare i giovani 

all'u.i.c.i attraverso audioconferenze su diversi temi: la diversità di genere, l'affettività, la genitorialità.  

Sono entrata a far parte del consiglio sezionale dal 2004 al 2015, dal 2009 al 2020 ho ricoperto la carica di 

componente del comitato tecnico scientifico fisioterapisti. Nel 2020 sono entrata a far parte del consiglio 

nazionale: oltre ad occuparmi dei giovani, mi sono anche occupata, assieme alle colleghe del gruppo di 

lavoro 3, di tutto ciò che concerne le pari opportunità trattando diversi temi tra cui prevenzione e lavoro 

attraverso l'organizzazione di diversi incontri sia in presenza che a distanza per permettere a più donne 

possibili di diventare parte attiva nel processo di conoscenza delle proprie attitudini.  

Spero di potermi confrontare anche in altri ambiti, così da crescere assieme alla squadra e mettermi a 

disposizione per tutti coloro che necessitano di un sostegno. 

Lealtà, dedizione e confronto saranno i pilastri del mio operato 

Samantha De Rosa 


